



Venezuela coeur de l'Amérique. Appel international avant l'assemblée constituante

Par [Mouvements Sociaux de l'ALBA](#)

Mondialisation.ca, 24 juillet 2017

[Venezuela Infos](#)

Région : [Amérique latine & Caraïbe](#)

Thème: [Loi et Justice](#)

Chers compagnons des mouvements sociaux et des organisations populaires du continent et du monde entier :

En ce moment se joue au Venezuela une grande part du destin de l'Amérique Latine et des Caraïbes. C'est pour cette raison que toute l'artillerie de la droite internationale –en particulier les médias – se consacre à légitimer le soutien aux actions terroristes (déguiées en révolte populaire) et à rendre invisible le peuple chaviste. Les déclarations de Trump et du sénateur états-unien Marco Rubio; la participation du Secrétaire Général de la OEA, Luis Almagro, à une réunion du Sénat des États-Unis et le dernier plan présenté par les porte-paroles de la droite vénézuélienne (MUD) sont autant de signes clairs : on prépare le terrain pour généraliser une guerre civile et prendre le pouvoir politique par la force.

Au milieu de ce harcèlement sans précédent et de ce lavage de cerveau médiatique d'une intensité inouïe, le peuple vénézuélien ira aux urnes le 30 juillet pour élire ses députés à l'Assemblée Nationale Constituante. Dans ce contexte, il nous semble indispensable d'unir nos efforts de communication pour rendre visible une image différente de celle qui a été construite par les médias.

Nous lançons un appel à participer à la campagne "[Venezuela Coeur de l'Amérique](#)" pour apporter notre soutien à la Révolution Bolivarienne, défendre le droit au suffrage des vénézuéliens et l'Assemblée Nationale Constituante comme processus légitime, populaire, défendu par tous les peuples qui défendent l'autodétermination, la souveraineté et la paix face à l'agression.

Outre la réalisation d'activités de rue, des manifestations de solidarité et des concentrations dans chaque pays, nous proposons une stratégie pour mener une bataille unifiée sur le web et les réseaux sociaux.

1.La campagne débutera lundi 24 juillet –Jour de l'Intégration d'Amérique Latine, jour anniversaire de la naissance de Simon Bolivar- avec une intervention les réseaux sociaux :

– Entre 12 et 14h (Heure de Venezuela) nous posterons des messages de soutien avec les étiquettes [#VenezuelaCorazóndeAmerica](#) y [#VamosConLaConstituyente](#).

– Nous répèterons l'opération de 19 à 21 h (Heure de Venezuela).

- Pendant toute la journée nous diffuserons le document envoyé en fichier joint.

Nous invitons à envoyer votre adhésion à la campagne au courriel venezuelacorazondeamerica@gmail.com

2. Réaliser des vidéos sur les portables (maximum 30 secondes) avec : prénom, organisation, pays, avec votre point de vue sur l'importance de l'Assemblée Constituante pour le continent et les peuples du monde et une invitation à participer et à diffuser la campagne "Venezuela corazón de América". Envoyer les vidéos à [**venezuelacorazondeamerica@gmail.com**](mailto:venezuelacorazondeamerica@gmail.com) ou au tél: [**+541132948521**](tel:+541132948521)

3. Le 28 juillet nous unirons de nouveau nos forces sur les réseaux sociaux, de 12 à 14 h et de 19 à 21 h (heure du Venezuela) avec les étiquettes **#VenezuelaCorazóndeAmerica** et **#VamosConLaConstituyente**

4. Le 29 et 30 juillet nous activerons la couverture alternative des activités de solidarité qui se dérouleront dans différentes parties du monde ainsi que sur le déroulement de la journée de vote au Venezuela. Nous t'invitons à suivre le compte Twitter: **@Vzla_Corazon**

Un abrazo bolivarien !!

Gonzalo Armúa

Secrétaire Exécutif

Mouvements Sociaux de l'ALBA

Tel: [**+541132948521**](tel:+541132948521)

Déclaration intégrale: En route vers la Constituante

En ce moment se joue au Venezuela une grande part du destin de l'Amérique Latine et des Caraïbes. C'est bien pour cette raison que toute l'artillerie des secteurs conservateurs -en particulier les médias - se consacre à légitimer le soutien aux actions terroristes (déguisées en révolte populaire) et à rendre invisible le peuple chaviste. Les déclarations de Trump et du sénateur nord-américain Marco Rubio; la participation du Secrétaire Général de la OEA, Luis Almagro devant le Sénat des États-Unis et le dernier plan présenté par les porte-paroles de la droite vénézuélienne sont autant de signes très clairs : ils préparent le terrain pour généraliser une guerre civile et prendre le pouvoir politique par la force.

C'est pourquoi le 30 juillet nous devons livrer une bataille qui a des répercussions sur tout notre Continent Américain. En tant que mouvements populaires, ne pouvons rester immobiles. L'Assemblée Constituante est l'outil démocratique pour défendre et promouvoir la paix face aux secteurs fascistes internationaux et locaux qui essaient de violer la souveraineté populaire. C'est un outil pour défendre et approfondir cette révolution qui livre une bataille depuis 19 ans.

Ce scrutin est non seulement un frein à la violence fasciste et soumise, c'est aussi un exemple d'émancipation populaire, l'expression du plein exercice de pouvoir des gens qui participent, discutent et décident du destin du pays, un peuple rebelle qui, avec son président Nicolas Maduro, mène héroïquement une guerre multidimensionnelle de

quatrième génération créée dans les laboratoires expérimentés de la déstabilisation de la CIA.

En cette heure que vit la Patrie Grande, où des amis et alliés d’hier aux moments victorieux se retranchent dans une critique abstraite, nous, mouvements populaires du continent, continuons à soutenir de toutes nos forces la révolution bolivarienne.

Nous sommes persuadés que c’est en ce moment précis où les peuples montrent leurs signes majeurs de libération, et il ne fait aucun doute que les vénézuéliens sont sur cette voie, que le rôle des peuples frères est de continuer à dénoncer les atrocités de la droite fasciste que les grands médias ne publieront jamais, de nous mobiliser pour démontrer que le projet bolivarien est toujours vivant dans nos cœurs, d’assumer l’assemblée constituante dans chaque parcelle de terre d’Abya yala.

Parce que le Venezuela est le cœur de ce moment historique, et qu’on peut sentir les battements du projet d’intégration révolutionnaire pour nous mener à la seconde indépendance définitive, nous déclarons le Venezuela “cœur de l’Amérique”.

Nous, peuples de Notre Amérique et du monde entier, nous continuons de lever la bannière du président Chávez, solidaires du peuple vénézuélien et défendons le gouvernement élu, légitime de Nicolas Maduro. Voilà pourquoi nous lançons la campagne **“Venezuela Coeur de l’Amérique”**, comme manifestation de soutien à l’Assemblée Constituante, outil démocratique, participative, populaire et révolutionnaire pour atteindre la paix.

En route avec l’Assemblée Constituante

Venezuela Coeur de l’Amérique

NOUS VAINCRONS !

ADHESIONS à venezuelacorazondeamerica@gmail.com / Twitter: @Vzla_Corazon

La source originale de cet article est [Venezuela Infos](#)

Copyright © [Mouvements Sociaux de l’ALBA](#), [Venezuela Infos](#), 2017

Articles Par : [Mouvements Sociaux de l’ALBA](#)

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n’engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d’articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l’article, l’adresse url ainsi qu’un hyperlien vers l’article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d’auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](http://mondialisation.ca) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca